

# Boletín de Prensa



Organización para el Desarrollo  
Humano y el Bienestar Social  
Nit. 821.001.831-7

**COM-016**  
**Diciembre 15 de 2016**

## EXITOSO PRIMER ENCUENTRO DE EGRESADOS LA ESCUELA DE LIDERAZGO JOVEN



El pasado sábado, la ONG La Red llevó a cabo el Primer Encuentro de Egresados de la Escuela de Liderazgo Joven; programa social que se acogió desde el año 2003, el cual busca convocar a los adolescentes de los grados superiores del bachillerato, para capacitarlos e integrarlos en temas de liderazgo, participación, apoyo a la sociedad y mucho más, es así como se ha logrado que un grupo de más de 400 jóvenes participen de la Escuela, logrando destacarse en cada uno de los escenarios donde interactúan.

La Escuela de Liderazgo Joven, ha contado con el apoyo de entidades como Cámara de Comercio de Tuluá, Club Rotario Tuluá, Comité de Cultura Ciudadana de Tuluá, entre otras, que participan de manera activa en cada uno de los encuentros y actividades programadas.

Para el próximo mes de febrero, se dará inicio a una nueva convocatoria de la ELJ, la cual es motivo de orgullo para directivas de la Organización que le apuestan a diario a la formación de jóvenes que aportaran al engrandecimiento de la región.

**Oficina de Comunicaciones**  
[comunicaciones@onglared.org](mailto:comunicaciones@onglared.org)  
Tuluá – Valle del Cauca - Colombia

